

Crux



Directora del hospital de Porvenir, Altayra Ferhmann Vargas.

## Directora del hospital destaca impacto positivo de llegada de escáner

"La llegada de un equipo escáner tiene un impacto desde una mirada sanitaria y social, porque permitirá a través de su tecnología, dar una respuesta más rápida y certera a la sospecha diagnóstica que tenga el equipo médico, permitiendo tomar decisiones con mayor certeza y generar una gestión más adecuada con la red de salud, en nuestro caso con Hospital Clínico de Magallanes".

Así resumió la directora del Hospital Marco Chamorro Iglesias de Porvenir, Altayra Ferhmann Vargas, la anunciada destinación de un escáner para el centro asistencial fueguino, que atiende a usuarios de toda la provincia. "La toma de estos exámenes permitirá optimizar los tiempos de respuesta y gestionar aeroevacuaciones o traslados marítimos más seguros", complementó.

Desde una mirada social dijo que al tener diagnósticos claros o descarte de ciertas patologías, evitaría en cierta medida trasladar a los vecinos y vecinas sólo para que se tomen este examen en Punta Arenas, con los consiguientes viajes, separación de sus grupos familiares y los gastos que involucra estar en la capital regional.

"Este equipamiento permitirá seguir potenciando la equidad en el acceso a la salud y el fortalecimiento de la respuesta a las necesidades de nuestros usuarios y usuarias en el territorio fueguino", aseguró Ferhmann.